



Le réseau A+GLASS® soucieux de la sécurité de ses collaborateurs.

Parce qu'aujourd'hui les accidents de la route sont la première cause de mortalité au travail, le réseau A+GLASS s'est mobilisé à l'occasion des journées de la sécurité routière au travail qui ont eu lieu du **9 au 12 mai 2017**.



A+GLASS®, 1^{er} réseau de pose et réparation de vitrage automobile s'engage et signe l'appel national des entreprises en faveur de la sécurité routière. Le but étant de faire prendre conscience à chaque salarié des 450 unités de pose réparties sur toutes la France des risques qu'il encourt sur la route, notamment à l'approche des départs en vacances.